

【祝】佐久見春圭 宅建合格しました！

①宅建合格の率直な感想を：
 — 大学4年生から受け始めて4年目。今年は何とか合格できました。毎年試験日近くになると緊張からか「盲腸」や「人生初の40度の熱」が出たりと大変だったので、ほんとにホッとしています。



②主な仕事内容

— 電話番号や管理業務を中心に、細かい営業のサポートをしております。入社当時は福井弁が抜けず、よくご指摘を受けましたが、今では地元に戻ると、家族や友人に「名古屋弁やが！」と言われたりもします。

③柔道が強いそうですが

— 実は中学生のとき福井県大会で県一位になりました。柔道を始めたのは小学2年生からで、警察官になりたいと始めました。

小学2年生



佐久見

第40回全国中学校柔道大会 沖縄大会
平成21年8月22日～25日 沖縄県立武道館 9854743

中学3年全国大会in沖縄↑

④警察官から不動産？

— 小学生↓アニメのキャラクターにあこがれ警察官
 中学生↓建築番組をみて建築家
 高校生↓生徒会・文化祭などの企画運営に携わりイベントプランナー
 大学生↓高校の恩師に教師に向いていると言われ教育学部へ進学
 経験や周囲の影響でやりたいことも変わり、今に至ります。

⑤休みの日は何をしていますか

— 山登り、釣り、ロードバイク、マラソン、スノーボード、ジム、マンガ等広く浅く何でもやっています。けど一番好きなのは、「食べること」です。きれいな山頂での山ご飯、釣った新鮮な魚の刺身、疲れ切ったマラソン後のバナナ。どれも最高に美味しいです。



⑥最後に一言

— 皆様からの電話を一番最初に受けることが多いので、水谷不動産の顔ならず、「水谷不動産の声」として、はきはき元気にこれからも対応したいと思います。未熟者ではありますが、今後ともよろしくお願い致します！
 (令和2年1月31日)

- ・足が悪くて階段が怖い
- ・年を取ることを考えて1階に移りたい 等

1階の物件をお探しの方が増えてきています

空室アパート募集!

「部屋は空いているが貸せる状態ではない」
 「古いため取り壊しにしようか迷っている物件がある」
 よろしければ、ぜひご相談ください

【ゆきえの日記】

私事で恐縮ですが、お陰様で昨年12月に娘が嫁ぐ事が出来ました。夫婦いつまでも仲良くしてくれるのを願うばかりです。ところで、最近の名古屋の嫁入りは昔みたいに「お菓子まき」がないですね。大きな割烹着を着て綺麗な花嫁さん親ながら拾いに行くのが楽しい。逆に花嫁さんは玄関先に沢山の人がかりの中、実家を出るのはちよっぴり恥ずかしいですね。そう言えば通信2の時、引出物がカードになつていて…と書きましたが、私の甥っ子の結婚式で引出物がまさしくカードでした。その中にスコードがあり、それにスマホをかがすと甥っ子の結婚式披露宴の動画が観れました。凄い時代になりましたね。

